

## **BAB IV**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan uraian permasalahan yang telah dibahas mengenai analisis kelayakan agunan pada pembiayaan *Mudharabah* di BMT Marhamah Wonosobo dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Mekanisme pembiayaan *mudharabah* di BMT Marhamah Wonosobo, dilakukan atas dasar permohonan dari calon nasabah. Seorang nasabah memenuhi beberapa syarat yang harus dipenuhi untuk pengajuan pembiayaan, mengisi formulir atau berkas-berkas permohonan pembiayaan yang telah disediakan, selanjutnya bagian pembiayaan menganalisis persyaratan-persyaratan yang telah calon nasabah berikan, Kepala Cabang mengkonfirmasi marketing untuk melakukan survei, setelah jaminan dan lokasi usaha sudah dipersetujui oleh Kepala Cabang maka langkah selanjutnya akan dibuatkan surat Realisasi pada pencairan dana serta memenuhi biaya administrasi yang telah ditetapkan oleh pihak BMT Marhamah Wonosobo.
2. Untuk menganalisis kelayakan agunan, BMT Marhamah Wonosobo melihat dari faktor ekonomis dan faktor yuridis dari agunan tersebut dan pengikatan agunan serta prosedur dalam menganalisis agunan harus melalui tahapan 5C (*Character, Capacity, Capital, Conditional, Colleteral*).

## **B. Saran**

1. Dalam memberikan bisnis syari'ah, harus mengedepankan nilai-nilai syariah supaya tidak disamakan dengan bisnis konvensional, terutama dalam mensosialisasikan produk-produk BMT kepada nasabah.
2. Dalam rangka memberi ketegasan terhadap nasabah, pihak BMT hendaknya memberikan sanksi kepada nasabah berupa denda keterlambatan (*ta'zir*) dalam pembayaran angsuran agar nasabah serius dalam pelunasannya.
3. Dalam menyalurkan dana kepada masyarakat, bagian marketing harus lebih semangat dalam memenuhi target yang sudah ditentukan oleh pihak bank agar lebih semangat dalam bekerja.

## **C. Penutup**

Puji syukur Alhamdulillah penulis ucapkan kehadiran Allah SWT karena dengan semua limpahan rahmat, hidayah, dan taufik-Nya, penulis dapat menyelesaikan tugas akhir ini. Penulis menyadari bahwa masih banyak kekurangan dan kelemahan yang dikarenakan keterbatasan kemampuan yang dimiliki.

Oleh karena itu, kritik dan saran yang bersifat membangun sangat diharapkan demi penyempurnaan tulisan ini. Semoga tugas akhir ini bisa bermanfaat bagi penulis khususnya dan bagi pembaca pada umumnya. Terima kasih.